



Medienmitteilung

13. Mai 2019

Die Zentralschweiz nimmt am 27. Juli 2019 an der Seite des Kantons Tessin an der Fête des Vignerons teil

Die Zentralschweizer Kantone werden am Samstag, 27. Juli 2019, an der Seite des Kantons Tessin mit einer Regierungsdelegation und verschiedenen Umzugsgruppen an der Fête des Vignerons in Vevey präsent sein. Ebenfalls vor Ort präsentieren werden sich der Zentralschweizer Weinbauverein und der Auserschwyzter Weinbauverein Leutschen, die den Zuschauern in Vevey die Innovationskraft des Zentralschweizer Weinbaus vorstellen und eine Auswahl an Zentralschweizer Weinen degustieren.

Einmal pro Generation findet in Vevey die Fête des Vignerons statt. Dieses Jahr werden im Rahmen des Festes vom 18. Juli bis 11. August 2019 erstmals Kantonstage durchgeführt. Die Zentralschweizer Kantone werden am Samstag, 27. Juli 2019, gemeinsam an der Seite des Kantons Tessin mit einer Regierungsdelegation und verschiedenen Umzugsgruppen in Vevey präsent sein. Mit der Präsentation der Vielfalt des Brauchtums der Kantone im Herzen der Schweiz will die Zentralschweiz einen Beitrag zu einem farbigen und interkantonalen Fest leisten und die Verbundenheit der Regionen des Landes aktiv mitgestalten.

Empfang durch die Confrérie des Vignerons

Die beiden Delegationen des Kantons Tessin und der Zentralschweiz werden gegen 11 Uhr in Vevey eintreffen. Mit einem Empfangsumzug werden sich die beiden Delegationen entlang der Promenade zur Plattform der Confrérie des Vignerons begeben, wo sie von dieser begrüsst und zu einem Glas Wein eingeladen werden. Begleitet werden die beiden Delegationen von verschiedenen Musik- und Trachtengruppen. Die Begleitgruppen der Zentralschweiz stellen verschiedene Aspekte des Zentralschweizer Brauchtums dar und werden ein farbenprächtiges Bild abgeben. Aus dem Kanton Luzern werden die Safranzunft und die Lucerne Marching Band mit dabei sein, aus dem Kanton Uri eine Delegation der Tellspele und aus Schwyz werden die Nüssler den Umzug begleiten. Der Kanton Obwalden hat eigens für die Fête des Vignerons den Chor Naturjuiz zusammengestellt. Und natürlich dürfen auch der Nidwalder Harst und die Zuger Schwinger an diesem Anlass nicht fehlen.

Grosser Festumzug am Nachmittag

Der Höhepunkt der Zentralschweizer Präsenz wird die Teilnahme am grossen Festumzug sein. Dieser findet während des ganzen Festes nur an drei Tagen statt – der 27. Juli 2019 ist einer davon. Zwischen 4'000 und 5'000 Personen werden in farbenprächtigen Kostümen an diesem Umzug teilnehmen. Die Zentralschweizer Begleitgruppen sowie die Tessiner Musik- und Trachtengruppen dürfen am Schluss dieses

Festzuges teilnehmen und haben so die Möglichkeit, sich vor einem riesigen Publikum nochmals zu präsentieren und ihr Können zu zeigen.

Ein weiterer Höhepunkt des Festes ist das Spektakel in der eigens für das Fest aufgebauten Arena. Enden wird der Tag schliesslich mit einer "Parade de Nuit".

Weitere Auskünfte:

Regierungsrat Othmar Reichmuth Telefon 041 819 25 15

Die Zentralschweizer Regierungskonferenz

ist ein 1966 gegründeter Zusammenschluss der Kantone Luzern, Uri, Schwyz, Obwalden, Nidwalden und Zug. Die Kantone Zürich, Aargau und Tessin sind assoziierte Mitglieder der Konferenz. Die als Plattform für die interkantonale Zusammenarbeit gegründete Konferenz trifft sich jährlich zu zwei Plenarversammlungen. Im ZRK-Ausschuss, in den sieben Zentralschweizer Direktorenkonferenzen und in der Staatsschreiberkonferenz werden aktuelle Geschäfte beraten und Zusammenarbeitsprojekte lanciert. In Fachkonferenzen auf Verwaltungsebene werden die einzelnen Geschäfte operativ vorbereitet und umgesetzt. Die interkantonale Kooperation in der Zentralschweiz soll jene Bereiche, die für die Attraktivität der Zentralschweiz als Lebens- und Wirtschaftsraum wichtig sind, stärken und die Interessen der Zentralschweizer Kantone in der Bundespolitik und im Metropolitanraum Zürich stark und nachhaltig vertreten.

Weitere Informationen siehe www.zrk.ch.